

「総ぐるみ」新聞

NPO総ぐるみ福祉の会

所在地：「京急ニュータウン」バス終点 徒歩2分

住所 横浜市港南区日限山4-39-19 日限山ハイツ101号室
電話 045-846-8850 FAX 045-370-7272

新理事、具体的な介護手法等について語る

地域密着型の介護サービスを強化



当会の今年度の基本的な事業方針は、西洗自治会やいぶき会、ひざり社協ケアプラザなど地域の諸団体などとの交流を活発にし、地域密着型の介護サービス事業者を目指すこととしていきます。そのため会では「訪問介護」を活動の中心におき、日限山荘などの「ボランティア活動」と「総合事業」の三本柱を地域の諸団体と力を合わせてバランス良く育てていきたい、と

しています。具体的にはどういうことでしょうか。去る5月26日に開かれた第18回通常総会（上の写真）ではスタッフの若返りを目指し、新たに三人の理事（頁末リストご参照）が選任されましたが、そのひとり飛岡（とびおか）逸夫理事はこれからの介護サービス事業について、こう語っています。



「高齢化が進んでいる当地区では介護を必要とする方々が増えます。助けを求められると直ぐに対応できるように体制を整えていきます。また車両の手配を必要とする移送介護サービスの比重が高いのが当会の居宅介護サービスの長ですが、このメリットを活用することも考えています。ご家族の介護でお困りの方、まず、総ぐるみ福祉の会にご相談ください」。



重度の介護や障害者の方の介護も増えてくるにつれて、介護サービスの内容や技術は高度化・複雑化しています。その対応について塚田（つかだ）信三理事は「当然のことです」が、これからはより高度な介護技術の研鑽が必要となります。そこで当会では、社内研修を一層充実させるとともに社外研修への参加を積極的に行っていきます。また利用者様一人一人に対応した具体的なサービスについては、担当するヘルパー相互間で具体的な介護方法を研鑽できるように体制も整えていきたい」と語っています。



もう一人の保永（やすなが）博行理事は「私は介護ビジネスの経験が浅く、現在研修中ですが、西洗自治会の役員などで培った経験や知識を活かし、今期の目標である地域に役立つ介護サービスの実現に努力したい」と抱負を語っています。

総ぐるみ福祉の会・役員リスト
理事長・宮崎浩子、理事・布施信義、大橋綾子、飛岡逸夫（新任）、塚田信三（新任）、福岡賀子、保永博行（新任）、監事・宮井豊子、小野みち子（新任）

悪質商法やオレオレ詐欺に引っかからないように

Cafe『じぶ』で悪質商法防止策を学ぶ

総ぐるみ福祉の会では、7月3日、たまり場「じぶ」で毎週水曜日に開かれる「Cafe『じぶ』」を利用して、「悪質商法に引っかからないように!!」という座談会を開催しました。

日限山駐在所の中島巡査に聞く

これは、最近、日限山地区でもオレオレ詐欺の被害が発生したという情報を得たので、日限山駐在所の中島巡査からオレオレ詐欺の被害の実態や防止策を聞くとともに、「横浜市消費生活応援隊」というグループを招き、悪質商法による被害を未然に防ぐにはどうしたら良いかを知ってもらう企画です。

中島巡査の話 요약すると「キャッシュカード



被害の実例を熱心に説明する中島巡査



横浜市消費生活応援隊の出前(?) 講座

ドは絶対に他人に渡さないこと」「自宅の電話は留守番電話に設定しておくこと」「不審な電話等があったら、まず**港南警察署**(Tel 842・0110)に電話してください」などでした。

こんなタイプがだまされやすい?

横浜市消費生活応援隊は、オレオレ詐欺や悪質商法の実態、その防止策や被害にあった場合はどうするかなどについて、紙芝居やO×クイズなどを使って非常に丁寧に詳しく説明してくれました。ちなみにだまされやすいタイプは、①ひとり暮らし、②旅に出るとお土産をたくさん買う、③○○○に効く」というと試したくなる、④手紙や電話の返事を欠かさない、⑤

他人の話にあわせてしまう、⑥テレビを見て泣くことがある、⑦最近「ありがとう」と言われていない、⑧自分が必要とされていないと寂しい思いをしている…等だそうです。なお、悪質商法で困ったときは**消費生活総合センター**(Tel 845・6666)へご相談を。

ご寄付ありがとうございました

昨年度、次の方々からご寄付をいただきました。心よりお礼申し上げます。

- 【30年4月】松本久様
- 【30年5月】椿満男様、岡野美樹様、今川富佐子様、築地眞佐子様
- 【30年6月】山野上敏夫様、武田練様
- 【30年7月】姫野成示様、笹路眞三様、小林一彦・よし江様、小高典子様
- 【30年10月】笹路眞三様、
- 【30年12月】広田明子様、小林一彦様
- 【31年1月】笹路眞三様
- 【31年3月】福田恵一様 (ご寄付日順に記載)

今年も「鯛焼き」屋台を出店



去る6月1日、日限山地域ケアプラザで開かれた「ケアプラザ」FFエスティブル」に当会は昨年引き続き「鯛焼き」屋台を出店その様子は3日の地元有線テレビ「Jコム・ディリーニュース」で放映されました。